

1/28 交通事故死ゼロ4500日達成

置戸町内での交通事故死ゼロの日数が1月27日で4500日に達したことを記念し、交通安全住民大会が中央公民館で開かれました。大会には町民60人ほどが参加し、道知事感謝状などが井上町長に伝達されました。新目標は5000日で、達成日は平成28年6月10日。参加者を代表して町老人クラブ連合会会長などが目標達成に向けた交通安全宣言を行い、誓いを新たにしていました。



1/30 小学生気分を満喫

置戸小学校で1月30日、こどもセンターどんぐりの年長児など20人を対象とした一日体験入学・保護者説明会が開かれました。園児たちは、ぬり絵や折り紙を教えてもらったり、体育館で一緒に遊んでもらうなどして先輩児童と交流。お昼には給食の試食会もあり、あこがれの小学校生活を一足早く味わっていました。なお、入学式は4月6日に行われる予定です。



2/3 鬼は～外！

節分の2月3日、こどもセンターどんぐりで豆まきが行われました。ホールに集まり、豆まきにまつわるお話を聞いているところへ、突然、2体の鬼が登場。泣き出す子や逃げ回る子もいる中、勇敢な園児たちが「鬼は外」と大声で言いながら鬼に向かって勢いよく豆をぶつけていました。また、この日の給食には「福が訪れますように」と願いを込めて、恵方巻きが振る舞われました。



2/7 手作り雑貨市に人だかり

町民の手作り作品を集めた雑貨市「第12回キッキンファクトリー」が2月7日と8日の両日、コミュニティホールぽっぽで開かれました。会場にはニットや皮、布、ガラス、陶芸作品などが所狭しと並べられ、町内外からの女性客や家族連れでにぎわいました。また、ものづくり体験ができるワークショップも開催され、「意外と簡単」「面白い」とこちらも好評でした。

